

あさなえJネットNEWS

光市立浅江中学校コミュニティ・スクールだより

令和2年度 第4号（令和2年11月4日発行）



あさなえJネット
マスコットキャラクター「つながりん」

地域の方々と「あさなえ農園」で芋掘りを行いました！

10月14日（水）5校時に、校舎北側の通称「あさなえ農園」で、あさなえ学級の生徒たちが、授業の一環として芋掘り体験をしました。この芋畑は、生徒たちが今年6月中旬に地域の方々といっしょに植え付けたもので、土の中でサツマイモがどれだけ大きくなっているかわくわくしながらこの日を楽しみにしていました。

今回収穫したサツマイモは、本校の文化祭で販売されました。メッセージ付きの販売用の包装は、あさなえ学級の生徒たちが一生懸命作りました。一袋100円で販売しましたが、おかげさまで完売でした。生徒たちも、とても喜び、達成感を感じていました。



お世話してくださる地域の方々と



サツマイモの販売



文化祭用に包装中

学力向上部会「響け！歌声」

文化祭の合唱コンクールに向けて、田中洋子ピアノ&声楽教室の田中先生をお招きして、全校合唱・クラス合唱の指導をしていただきました。今年度はコロナ禍の影響で、全校合唱の練習はありませんでしたが、3年生が作詞した合唱「守破離の門」や各クラスの合唱に、力を入れてご指導くださいました。10月19日（月）の「響け！歌声」では、身振り手振りを交え、美しい歌声で手本を示されながら、丸1日をかけてのご指導でした。特に5校時の「守破離の門」は圧巻で、全身全霊をかけて指導される姿に心から感動しました。そのお力添えもあり、文化祭初日の「守破離の門」はもちろんのこと、2日目のクラス合唱も素晴らしいものになり、聴く人に感動を与えました。一段と浅江中学校の合唱のレベルもあがり、本当に充実した文化祭・合唱コンクールとなりました。



「守破離の門」の練習



田中先生の熱いご指導



文化祭で「守破離の門」披露

少しずつ活動が増えています！

学校再開後、しばらくの間は地域の方との活動をひかえていましたが、下校時の見守り活動から始まり、少しずつ少しずつ活動を増やしてきました。まだまだ通常通りの活動ができるまでには至っていませんが、できる範囲で試行錯誤しながら進んでいます。それらの様子をいくつかご紹介します。

<早朝元気クラブ>

下校時の見守り活動とともに、比較的早い時期に再開されました。早朝、地域の方と一緒にウォーキングやランニングをして、とてもさわやかな時間を過ごしています。



<あさなえ木工教室>

6月から、あさなえ木工教室も再開しました。昨年度の積み残しであった何人かの生徒の本棚を、まずは仕上げていただきました。その後、あさなえ学級と1年生の本棚作りで、多くの地域の方に来ていただいています。丁寧かつ的確なアドバイスのおかげで、毎年完成度の高い本棚ができています。



<あさなえ木コーラス>

今年度は、全校での合唱を行うことができませんでした。そこで、合唱曲「ビリーブ」を地域の方・クラス・小中の教員・小学生など、さまざま場所で歌ったものを録画し、それを編集して、合唱コンクールのエンディングで披露しました。(写真は地域の方との練習風景)



【お知らせ：是非ご覧ください！】

本校では、日々の学校の様子や行事などの情報を、インターネット上でホームページとブログで発信しています。

右のQRコードを読み込んでアクセスしてください。



ホームページ



ブログ